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Ata da 207ª Sessão Ordinária da 22ª Legislatura da Câmara Municipal de Maceió 
Biênio 2022 – 2023. 

 
 
Aos 03 (três) dias do mês de novembro do ano de 2022, às 15h00 

(quinze horas) sob a presidência do vereador Galba Netto  reuniu-se 

a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque 

número 564, bairro Jaraguá em sessão ordinária híbrida com as 

presenças dos vereadores: Alan Balbino, Aldo Loureiro, Brivaldo 

Marques, Cal Moreira, Davi Davino, Fábio Costa, Fernando Holanda, 

Francisco Filho, Francisco Sales, Gaby Ronalsa,  João Catunda, 

Joãozinho, José Marcio Filho, Leonardo Dias, Luciano Marinho, 

Marcelo Palmeira, Oliveira Lima, Olívia Tenório, Silvania Barbosa, 

Teca Nelma e Valmir Gomes. Foi colocado para a aprovação do 

plenário a ata da sessão anterior. No Grande Expediente, como 

primeira oradora, a vereadora Teca Nelma ateve - se aos 

acontecimentos após o resultado das eleições no último domingo 

onde caracterizam falta de respeito a democracia. Deu subsídios 

sobre o assunto e deixou registrado o caos que essa situação tem 

causado para a população que tem se queixado com esta vereadora. 

Informou as providências que tomou através de uma denuncia que 

fez ao ministério público.  O segundo orador, vereador Leonardo 

Dias deixou registrado o seu posicionamento a fala da oradora como 

também a sua tristeza ao ver a equipe de transição do presidente da 

república eleito (Lula). Pela ordem, a vereadora Teca Nelma pediu 

direito de resposta ao pronunciamento do orador uma vez que teve o 

seu nome citado. Pela ordem, o vereador Leonardo Dias deixou claro 

que não participa do acorda Maceió e não tem responsabilidade 

alguma  sobre a manifestação que está acontecendo. O terceiro 

orador, vereador Valmir Gomes solicitou ao presidente desta Casa 
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inserir na pauta da ordem do dia o requerimento de autoria deste 

vereador solicitando a prefeitura e SMTT providências para a 

liberação das vias na avenida Fernandes Lima. Considerou como 

triste a obstrução de rodovias por uma questão que não se sustenta 

e deixou a sua preocupação com o direito de ir e vim de todos. 

Concluindo pediu a compreensão dos responsáveis. No 

Prolongamento do Expediente foram lidos: projeto de lei da 

vereadora Gaby Ronalsa – protocolo web nº 10290006/2022. Projeto 

de lei da vereadora Gaby Ronalsa – protocolo web nº 

10140004/2022. Projeto de lei da vereadora Gaby Ronalsa – 

protocolo web nº 10270025/2022. Projeto de lei da vereadora Gaby 

Ronalsa – protocolo web nº 10280005/2022. Projeto de lei da 

vereadora Gaby Ronalsa – protocolo web nº 10260021/2022. Projeto 

de lei da vereadora Gaby Ronalsa – protocolo web nº 

10270022/2022. Projeto de lei da vereadora Gaby Ronalsa – 

protocolo web nº 10270020/2022. Projeto de lei da vereadora Gaby 

Ronalsa – protocolo web nº 10280008/2022. Projeto de lei da 

vereadora Gaby Ronalsa – protocolo web nº 10270023/2022. Projeto 

de lei da vereadora Gaby Ronalsa – protocolo web nº 

10260017/2022. Projeto de lei do vereador Aldo Loureiro – protocolo 

web nº 11010020/2022. Projeto de lei da vereadora Silvania Barbosa 

– protocolo web nº 11010047/2022.  Projeto de lei da vereadora 

Silvania Barbosa – protocolo web nº 11010048/2022. Projeto de lei 

do vereador Oliveira Lima – protocolo web nº 11010068/2022. Projeto 

de lei do vereador Oliveira Lima – protocolo web nº 11010079/2022.  

Feita a chamada para a Ordem do Dia, foram constatadas as 

mesmas presenças da chamada inicial. Pela ordem, o vereador 

Joãozinho solicitou ao presidente inserir na pauta da próxima sessão 

a mensagem nº 08 (oito) de autoria do poder executivo. O senhor 
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presidente acatou a solicitação do vereador. Dando continuidade 

foram lidos e aprovados: indicação da vereadora Gaby Ronalsa em 

discussão única – protocolos web nº 11010022/2022, 

11010026/2022, 11010028/2022 e 11010034/2022. Indicação do 

vereador Siderlane Mendonça em discussão única e discutido pelos 

vereadores Francisco Filho, Joãozinho e Luciano Marinho – 

protocolos web nº 11080002/2022, 11010004/2022, 11010005/2022, 

11010008/2022, 11010011/2022 a 11010013/2022, 11010015/2022, 

11010021/2022, 11010024/2022, 11010025/2022, 11010027/2022, 

11010030/2022, 11010031/2022, 11010033/2022, 11010035/2022 a 

11010038/2022, 11010040/2022 a 11010046/2022, 11010049/2022,    

11010052/2022 a 11010056/2022, 11010060/2022 a 

11010062/2022. Indicação da vereadora Silvania Barbosa em 

discussão única – protocolo web nº 11010050/2022. Indicação do 

vereador Francisco Filho em discussão única e discutido pelo autor 

– protocolo web nº 11010082/2022. Indicação do vereadora Fábio 

Costa em discussão única – protocolos web nº 11030001/2022 a 

11030003/2022. Requerimento da vereadora Teca Nelma em 

discussão única – protocolo web nº 11010032/2022.    Passando para 

o Expediente Final, o vereador Fernando Holanda agradeceu a 

deputada Cibele Moura pela apresentação do projeto de lei para a 

criação do hospital do idoso que está sendo construído pelo Governo 

do Estado e receberá como uma forma de homenagem o nome do 

saudoso pai deste vereador, o ex - parlamentar  Antônio Holanda ao 

tempo em que pediu o apoio da bancada da assembléia legislativa. 

O vereador Francisco Filho agradeceu a iniciativa da deputada Cibele 

Moura e prestou homenagem ao ex – parlamentar Antônio Holanda. 

O senhor presidente prestou a sua homenagem ao ex – parlamentar 

Antônio Holanda reconhecendo a importância do mesmo para a 
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política alagoana. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a 

presente sessão e convocada outra para a próxima terça - feira em 

horário regimental. Do que, para constar, lavrei e digitei a presente 

ata que dato e assino. Maceió, 03 de novembro de 2022 – João 

Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão e Redação de Atas e 

Debates. 
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